

die künstlerbühne



Schule für Gesang, Schauspiel & Musik

Schließung des Schulbetriebs der Künstlerbühne wegen der Corona Pandemie

16. März 2020

Liebe Schüler, liebe Eltern und liebe Dozenten der Künstlerbühne,

aufgrund der [Allgemeinverfügung](#) der Stadt Karlsruhe, müssen alle Kultur- und Bildungseinrichtungen ab sofort schließen.

Die Künstlerbühne, sowie alle Musikschulen in Karlsruhe, folgen dieser Anweisung und stellen

**ab Montag, den 16.03.2020, den Unterricht bis nach den
Osterferien, 19.04.2020, ein.**

Diese Maßnahme dient zu Entschleunigung der Verbreitung des hochansteckenden Corona Virus und damit zum Schutz, vor zeitgleichen Infektionsfällen und daraus resultierender Überlastung unseres Gesundheit Systems.

Unser Lehrerkollegium wird sich in der kommenden Woche beraten, wie wir, für die Dauer der Schließung, mit sinnvollem Gesangs- und Musikunterricht weiterarbeiten können. Hierzu benötigen wir Zeit, um alle Optionen (**Online- Unterricht via Skype, WhatsApp-Video, Videobeurteilungen, Übungen per MP3, Worksheets, usw.**) zu prüfen, ggf. technische Ausstattungen zu organisieren und ein adäquates Unterrichtsprogramm zu erstellen. Wir werden euch so bald wie möglich, darüber informieren.

Wir bedanken uns schon mal herzlich, für die vielen solidarischen und verständnisvollen Rückmeldungen, auf unser erstes Infoschreiben und hoffen, dass sich alles zum Guten wendet. Sollte sich die Situation ändern, geben wir euch selbstverständlich Bescheid.

Sandy Campos
Leiterin
Die Künstlerbühne